

Pipp verlässt Hermagoras

Reform des Volksgruppengesetzes

Hermagoras: Pipp verabschiedet sich

(aus Novice, Klagenfurt, Nr. 3, S. 2, 17.1.2014)

Klagenfurt – Die Entscheidung des Verwaltungsausschusses der Hermagoras-Gesellschaft in Bezug auf die neue Geschäftsführung hat offenbar weitreichende Folgen. Wie man inoffiziell in Erfahrung bringen konnte, soll Marjan Pipp mit Ende März 2014 den Arbeitsplatz bei Hermagoras räumen. Pipp leitete die Rechtsabteilung und galt als rechte Hand des Direktors Anton Koren.